



Communiqué du Corps de police

Incendie d'un bâtiment en bois : appel à témoin

Mardi 21 juillet, vers 20h30, les services de secours ont été alarmés suite à l'incendie d'une bâtisse en bois, située au chemin de la Prairie. Cette dernière a été détruite par les flammes. La police municipale de Lausanne lance un appel à témoin.

Mardi 21 juillet, vers 20h30, les services de secours ont été alarmés suite à l'incendie d'une bâtisse en bois, située au chemin de la Prairie.

Rapidement sur place, les sapeurs-pompiers professionnels du service protection et sauvetage Lausanne (SPSL) ont pu maîtriser le feu. Le bâtiment a été détruit par les flammes, ainsi que la bande herbeuse et les arbres aux alentours. Personne n'a été blessé.

Les investigations sont en cours afin de déterminer les causes de cet incendie.

Toute personne ayant assisté à la scène ou susceptible de pouvoir fournir des renseignements est invitée à appeler la police au 021 333 54 54.

Le Corps de police

Lausanne, le 23 juillet 2020